
令和元年１０月教員会議 議事録 

 

１．日 時 令和元年１０月１５日（火）１６時３０分～１７時 7分 

２．場 所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

 

議事に先立ち，事務部の１０月１日付け人事異動について,センター長から紹介があり, 

異動者から挨拶があった。 

 

３．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり，承認された。 

 

（２）その他 

・議長から,Ｂ棟２０３号室をフロンティアの会議室として使用したい旨の提案があり， 

承認された。今後，会議用テーブルの余剰状況を調査し，不足分は購入することとし， 

スクリーンについてはＢ棟２０６号室にあるものを取り付ける。また，床の処理（現 

状カーペットが敷かれている。）について検討する必要がある。 

  

４．報告事項 

・議長から，大学運営会議，教育研究評議会に関して，以下の報告があった。 

（１）大学運営会議（9/26,10/10開催）,教育研究評議会（10/10開催）について 

●大学運営会議（9/26） 

－令和元年度「国立大学イノベーション創出環境強化事業」について  

－第６０回国立六大学学長会議・第２２回国立六大学連携コンソーシアム協議会合同会 

 議について 

－台風１５号による被害状況等について 

●教育研究評議会（10/10） 

－令和２年度非常勤講師時間数の配分方針（案）について 

－令和元年度部局教員定期評価結果について  

●大学運営会議（10/10） 

－国立大学法人等を巡る最近の動向について 

 －国立大学改革方針について 

－２０２０年度千葉大学サバティカル研修利用者の選考結果について 

－２０１９年度戦略的創造研究推進事業（CREST）について  

－グローバルプロミネント研究基幹リーディング研究育成プログラムの 2020 年度新規 

募集及び再申請募集について 



－千葉大学夏季オープンキャンパス及び秋季オープンキャンパスについて 

－「生き物を観る・知る・真似る」展の開催について 

 

（２）教員審査委員会について 

●議長から，本日開催された教員審査委員会について報告があった。 

・テニュアトラック教員の中間審査（旧・国立大学改革強化推進補助金（現・若手人 

材支援経費（機能強化経費））により雇用している若手研究者）について，部局として 

「可」とした。今後，１１/７に教員人事調整委員会専門部会にて説明して審議される。 

 

（３）各種委員会等の報告について 

●医工学シンポジウム 

・医工学シンポジウムについての進捗状況と予稿集の原稿収集及びポスター作成に関 

する注意点等について説明があった。また，学生のシンポジウムへの参加について依 

頼があった。 

●3T-in-3A について 

・ポスター作成に関する注意点等について説明があった。また，座長の引き受けや学 

生が発表する先生方の参加登録について依頼があった。 

●情報管理 

・１０月１２日（土）に発生した停電によるサーバーの停止については，１０月１３ 

日（日）に復旧したこと，また，医工学コースで契約していたマイクロソフトのライ 

センス契約は９月３０日で契約が終了したため，今後は工学部で契約したものを使用 

することになった旨の報告があった。 

●サンパウロ大学との協定について  

・議長から，サンパウロ大学との協定について，今までの経緯等の途中報告があった。 

●千葉市科学館への協力について 

・議長から，来年度の千葉市科学館「大人が楽しむ科学教室」に対する協力依頼があ 

った。 

 

（４）外部研究費の受入報告について 

・議長から，資料５に基づき報告があった。 

 

（５）その他 

・９／２７（金）に環境ＩＳＯ内部監査が実施されたことについての報告があった。 

また，Ａ棟の井水使用量増大の原因について，情報提供の依頼があった。 

以上 

次回教員会議開催予定  令和元年１１月１９日（火）１６時３０分～ 


